

Amour ou jeu... - 1/2

Histoire d'un an de ma vie a me posé des questions, à pleurer, à rire, à esperer... Histoire d'une fille de 16 ans folle amoureuse d'un garçon du même âge qu'elle... Mais histoire d'un amour pas partagé ou plein de confusion... L'histoire que seul je dois surmonté...

Il y a une peu plus d'un an, je déménageais dans un petit village car avant j'habitait une grande ville et ma mère detestait ca... Le déménagement fut assez difficile car je quittais mes amis pour aller dans un village inconnu... Puis je fit rapidement connaissance avec les personnes de ce village... Elles etaient toutes très sympas... L'une de mes nouvelles "ami" fit une fête et la je fit la connaissance d'un jeune homme qui habitait lui aussi ce village mais à qui je n'avais jamais parlé... Il était si beau, si gentil... A cet époque je ne buvait pas (ce ne sont pas des alcooliques mais c'était un anniversaire donc il se sont amusé et de toute façon on habitait tous à côté de la salle des fêtes donc c'était bon... Donc on passa le plus clair de notre temps assis derrière le bar à discuter c'était magique... Puis tout le monde se mit dans une petite salle au fond et nous fîmes une action vérité (à laquelle je ne voulais pas participer car je déteste ce jeu...) et le garçon y joua et sa soeur dit aux gars : "action ou vérité" il dit "action" sa soeur "embrasse la nouvelle" (moi) donc il m'embrassa... Et grâce ou à cause de ce baiser mon coeur se volla pour rejoindre le sien... Mais ce n'était qu'un simple baiser sans importance pour lui...

Quelques temps plus tard on se parlait bien mais ça s'arrêtait là... Et je voulais lui demander de sortir avec moi mais au lieu de ça je lui ai dit quelque chose que je ne sais même pas si c'était français donc il m'a mis un gros vent... Je pleurais toutes les larmes de mon corps... Mais je voulais pas lâcher prise car il y a un truc en lui qui m'en empêche... Mais nous parlions presque plus et cela me détruisait...

La fête d'halloween

Mais un jour je suis invité à une petite fête le soir d'halloween... Alors j'étais hyper jalouse car il était toujours avec cette fille... Il la prenait dans ses bras... (il ne sortait pas ensemble c'est juste qu'il se connaissait depuis très longtemps...) Alors on fit le tour de toutes les maisons... C'était très drôle... Après on tous était chez lui pour regarder un film d'horreur... C'était sympa... Tous le monde partait petit à petit puis à la fin j'étais avec lui et sa soeur qui dormait comme un bébé... Et le film touchait à sa fin et j'avais du mal à comprendre la fin du film alors il voulut m'expliquer et pour ne pas réveiller sa soeur il me demanda de venir à côté de lui :) j'y alla... Et nous finîmes par nous embrasser... Ce fut encore plus magique que le baiser de l'anniversaire... Mais quand il me raccompagna chez moi on se quitta et il me tapota la bise... Alors plein de questions tournaient dans ma tête... Nous parlions toujours autant mais je n'osais pas lui parler de cette soirée... Puis quelques jours après il avait trouvé une copine alors la je fis une descente au enfer... Je fus anéantis... Mais il ne sera pas resté très longtemps avec (enfin trop longtemps à mon goût). Nous n'avions jamais parlé de cette soirée d'halloween (qui restait encreée en moi sans pouvoir l'oublier...) mais un jour nous en discutâmes par msn... Apparemment il avait passé une bonne soirée d'après ces dires... Mais nous étions toujours que des amis...

Encore deux soirées inoubliables...

Puis un soir nous discutons sur msn, on parlait beaucoup par msn mais rarement en vrai... Mais moi je n'allais vraiment pas bien... Plus rien n'allait ni mes amours, ni le cursus scolaire... J'étais vraiment très désorienté alors il me demanda de venir chez lui... Mais puisque j'avais cours ma mère ne voulait pas que je sorte de chez moi alors il est venu à la maison nous sommes allés sur mon pc tranquillement nous écoutions de la musique quand il m'embrassa... Ce fut tout aussi inoubliable que la soirée d'halloween et la soirée se termina comme celle d'halloween... J'étais toujours célibataire... Puis le lendemain (c'était un samedi) il ne savait pas quoi faire il me demanda de passer le soir alors j'y alla... Nous étions que tous les deux... C'était déjà très bien nous sommes allés sur son pc il discutait avec des amies à lui se qui me rendait très jalouse mais je ne lui montra

Amour ou jeu... - 2/2

pas... Puis il voulait regarder une série qui passait assez tard donc nous sommes allé sur sa banquette... Je me suis assise normalement mais lui voulait se coucher donc il posa ses jambes sur les miennes puis vu que j'avais très mal au dos je fit comme lui je me coucha a côté de lui et un moment il me dit : " tu as cas mettre ta tête sur mon ventre tu vera mieu la TV " alors je m'exécuta sans rien dire... Puis un moment il me dit tu voudrais pas me masser j'ai mal au dos... Alors en simple amitié je le fit... Puis il proposa de le faire donc moi toujours partante pour un bon massage (surtout de lui) j'accepta il me massa (se fut GENIAL) puis durant cette soirée nous nous sommes beaucoup rapproché et encore une fois nous nous sommes embrassé... Et il fu l'heure que je parte donc il me raccompagna jusqu'à sa porte et encore une fois me tappa la bise et jusqu'à se que nous arrivions a sa porte il arrêta pas de me dire "je suis désolé, je suis désolé..." et voilà encore une superbe soirée qui n'aura pas finit comme je le souhaitais... Et quelque jour après ces soirées nous parlions sur msn et j'lui demande ce qu'il fesait et il me dit "je parle avec ma petite copine " Donc Malheureuse comme tous il venait de m'avoué qu'il sortait avec une fille sans aucun scrupule alors la je lui en ai voulu mais pendant presque un mois... Et maintenant nous sommes très très proche mais je ne sort toujours pas avec et je suis toujours aussi amoureuse je dirais même que je suis encore plus amoureuse qu'avant... Mais je n'ai pas son amour mais il suffit qu'il me parle pour que je me sente mieu... Même si je suis sur qu'il se sert de moi... Je ne peux rien faire contre tous l'amour que je lui porte...

(voilà une petite histoire j'espère qu'elle vous aura plus. Elle est longue mais j'ai passé beaucoup de moments qui ne servent pas beaucoup et j'ai passé beaucoup de détaille car sa aurais pu faire un roman lol)